
 

 

UNIVERSITÁ DEGLI STUDI DI BARI 
COMITATO PARI OPPORTUNITÁ 

 

Verbale della riunione del Comitato Pari Opportunità 

-  seduta del 20 ottobre 2009 – 

 

Il giorno 20 ottobre 2009, alle ore 9.30 presso la Sala riunioni della Facoltà di Lettere e Filosofia, 

sita al 2° piano - Palazzo Ateneo, si è riunito il Comitato Pari Opportunità. 

Risultano: 

  P A AG 

1. Prof.ssa DISTASO Grazia X   

2. Prof.ssa CALEFATO Patrizia   X 

3. Prof.ssa CARRERA Letizia X   

4. Prof.ssa GIORGIO Luisa Anna Maria   X 

5. Prof.ssa SANTELLI Luisa X   

6. Prof.ssa ZACCARO Giovanna   X 

7. Dott.ssa ALLEGRETTI Marisa X   

8. Avv. ANTUOFERMO Cecilia   X 

9. Dott.ssa CARNIMEO Generosa X   

10. Dott.ssa DE LEO Silvana X   

11. Dott.ssa LONGO Rosanna X   

12. Dott.ssa PETRUZZELLI Valeria    X 

13. Sig.na     

14. Sig.na     

15. Sig.na     

16. Sig.na     

17. Sig.na     

18. Sig.na     

 

 

 



Sono presenti Elisa Perrino e Ilaria Semeraro, facenti parte della Componente studentesca del 

Comitato, designate ai sensi degli artt. 29 Statuto di Ateneo e 34 Regolamento Generale di Ateneo 

dal Consiglio degli Studenti e in attesa di decreto di nomina.  

E' altresì presente, per la segreteria amministrativa del Comitato Pari Opportunità, la dott.ssa Felicia 

Baldi. 

La dott.ssa Carrera viene nominata Segretario Verbalizzante per la suddetta riunione. 

Verificata la presenza del numero legale si procede alla discussione del seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni; 

3. Nomine coordinatrici dei gruppi di lavoro; 

4. Progetto Telelavoro (relatrice Allegretti); 

5. Seminario Simone Weil (relatrice Zaccaro); 

6. Varie ed eventuali. 

 

Punto 1: Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente; 

La prof.ssa Distaso dà lettura al verbale della seduta precedente; il Comitato lo approva 

all'unanimità. 

Carrera prende la parola e comunica di aver verificato in Assessorato la possibilità di integrare il 

progetto “Telelavoro” di Allegretti, ma esprime perplessità circa:  

• la possibilità di rimodulare il progetto economico per il 50 % del budget totale, pari a 

10.000,00 euro per il finanziamento del progetto “Telelavoro”. Pertanto, ipotizza di 

destinare all’integrazione del progetto iniziale il 30% della cifra, corrispondente a 7.000,00 

euro; 

• i tempi per la realizzazione del report finale rimangono fissati per febbraio/marzo 2010.  

Carrera, inoltre, precisa che il mancato raggiungimento degli obiettivi nei tempi suddetti 

comporterebbe la restituzione dell’anticipazione del 70%. 

Alle ore 9.40 entra Allegretti a cui vengono riferite le perplessità espresse da Carrera. 

Si decide di anticipare la discussione inerente il punto 4: Progetto Telelavoro;  

Allegretti prende la parola per proporre l’ipotesi di integrare la cifra dei  7.000,00 stanziati dalla 

Regione, con  3.000,00 da attingere dai fondi a disposizione del Comitato. 



Longo concorda con tale proposta e aggiunge che, qualora non venisse vinto il bando, il Comitato 

potrebbe finanziarlo interamente, previo consenso dell’Amministrazione. 

Longo altresì, nell’ipotesi che il costo dell’intera operazione risulti troppo oneroso come impegno 

di spesa del Comitato stesso, immagina di contenere la spesa riducendo le postazioni di Telelavoro 

da 5 a 4, anche in considerazione del carattere sperimentale dell’iniziativa. 

Allegretti informa che il progetto sarà illustrato durante l’incontro di contrattazione integrativa, 

previsto per il giorno 21 ottobre p.v.. 

Circa la partecipazione al suddetto incontro De Leo offre la sua disponibilità. 

Acquisito il consenso dell’Amministrazione, Carrera provvederà agli adempimenti conseguenti 

presso l’Assessorato. 

Ovviamente, si dovrà procedere celermente tenuto conto che entro febbraio dovrà essere concluso 

l’intero progetto. 

Viene ribadito da Allegretti che tra i potenziali destinatari del progetto – che potranno aderirvi su 

base volontaria e per un periodo limitato di tempo (6 mesi, 1 anno) -  potranno rientrare le donne 

con neonati, con figli disabili, dipendenti diversamente abili ed eventuali altre situazioni di disagio. 

 

Punto 2: Comunicazioni: 

La prof.ssa Distaso comunica che: 

• Cinzia Dicorato ci propone una mostra sull’“Hijab – il corpo velato”. 

Si rimanda alla prossima riunione l’iniziativa convocando la dott.ssa Dicorato per 

un’audizione al fine di acquisire maggiori informazioni. 

• l’Agenzia per l’inclusione sociale è impegnata nell’attuazione del progetto “Leonardo da 

Vinci TRA-IN” (Transfer of Innovation); ci invitano a registrarci sul sito del progetto per 

conoscere materiali e documenti  che i diversi partner hanno messo a disposizione. 

Il Comitato non trova molto chiaro quanto ci propongono e decide di soprassedere. 

Allegretti informa, su proposta di Diaferia, di includere nel sito web del Comitato le bibliografie 

di donne; il Comitato ritiene troppo generico il suggerimento, ma concordando sull’idea di 

fondo, decide di inserire le biografie delle donne vincitrici di premi nobel. 

Perrino dà notizia di essersi recata presso l’ufficio Premi di laurea e borse di studio per acquisire 

informazioni sulle modalità necessarie per rendere nuovamente attuale il bando relativo ai due 

premi di laurea “Anna Politkovskaja” e per far si che lo stesso  venga rivolto a tutta la Comunità 



Europea. 

Si dispone di avanzare formale richiesta  al suddetto ufficio  allegando la delibera della riunione 

del 21 settembre u.s.  

 

Punto 3: Nomine coordinatrici dei gruppi di lavoro; 

Distaso ricorda la composizione dei gruppi di lavoro del Comitato: 

1. Web site: Allegretti, De Leo e Diaferia, tecnico informatico ; 

2. Salute e Benessere: Allegretti, Carnimeo, Giorgio, Longo. 

3. Organismi di Parità, Codici, Linguaggio ecc: Allegretti, Antuofermo, Calefato, 
Distaso, Giorgio. 

4. Disabilità: Allegretti, Antuofermo,  Carnimeo, De Leo, Giorgio.  

5. Qualità del lavoro:  Carrera e Giorgio. 

6. Politiche di welfare: Carrera (coordinatrice),Allegretti, Calefato, , Giorgio.  

7. Rapporti con il Centro Interdipartimentale: Zaccaro. 

Santelli chiede di essere integrata sia nel gruppo “Organismi di Parità, Codici, Linguaggio” sia nel 

gruppo “Rapporti con il Centro Interdipartimentale”. 

Semeraro chiede di far parte del gruppo di lavoro “Qualità del lavoro” e Perrino del gruppo 

“Politiche di welfare”. 

Allegretti propone di rimandare alla prossima riunione la nomina delle coordinatrici dei gruppi di 

lavoro, in virtù  dell’assenza di alcune componenti e chiede la costituzione di un nuovo gruppo sul 

“Telelavoro”. 

Carrera non vede la necessità di creare un ottavo gruppo ma propone di farlo rientrare in “Politiche 

di welfare”. 

Il Comitato è d’accordo. 

Si rinvia alla prossima volta la nomina delle coordinatrici. 

 

Punto 5: Seminario S.Weil; 

Distaso informa dell’iniziativa del seminario su “S. Weil” del Centro Interdipartimentale di studi 

sulla cultura di genere, diretto dalla prof.ssa P. Colafrancesco, che si terrà l’11 novembre p.v. presso 

il Dip.to di Studi Classici e Cristiani. 

Ci chiedono adesione ufficiale all’iniziativa e un contributo finanziario. 

Il Comitato delibera all’unanimità di aderire all’iniziativa e di stanziare  1.000,00. 



 

Punto 6: Varie ed eventuali; 

Distaso informa che l’ufficio della Consigliera Regionale di Parità ha elaborato un progetto 

riguardante l’istituzione dell’Osservatorio Regionale sull’Occupazione Femminile e le Condizioni 

di Vita delle Donne. 

Viene richiesta dallo stesso Ufficio un’adesione formale all’iniziativa ed il nominativo di un 

referente da far pervenire entro il 10 ottobre u.s. 

Vista la scadenza, Distaso ha provveduto ad inviare il suo nominativo in qualità di decana, 

riservandosi di fornire un altro in sostituzione di quello segnalato. 

Carrera si dichiara disponibile a ricoprire il ruolo di referente e il Comitato all’unanimità approva. 

 

Santelli propone l’acquisto della monografia “Anna Politkovskaja” di Stefano Massini, Promo 

Music Books di 19,50. 

Il Comitato è favorevole. 

Viene evidenziata da diverse componenti del comitato l’opportunità di verificare gli impegni di 

spesa già assunti e le spese già effettuate e di definire gli importi economici per i progetti in corso 

all’interno di ciascun gruppo di lavoro. Pertanto si decide che all’ordine del giorno della successiva 

riunione del Comitato sia posto in evidenza proprio il bilancio e gli impegni di utilizzo del budget 

residuo. 

Il Comitato si riunirà lunedì 2 novembre p.v. alle ore 9.00  

Non essendovi altro da discutere, i lavori si concludono alle ore 11.00 

 

La Segretario Verbalizzante     La Decana 

 

         


